



COMMUNIQUE de PRESSE de l'Administrateur diocésain de Viviers  
concernant les tensions à St Pierre de Colombier

Nous avons été surpris et peiné par les tensions survenues sur le chantier de la Famille Missionnaire de Notre Dame à St Pierre de Colombier.

Nous espérons que toute forme de violence puisse être dépassée à l'avenir.

Nous rappelons que Mgr Jean-Louis BALSÀ, alors évêque de Viviers, n'a pas autorisé la construction d'une chapelle telle qu'elle avait été envisagée.

Concernant les autres bâtiments de la communauté, le diocèse de Viviers respecte les décisions des autorités administratives.

Viviers le 20 Octobre 2023

Père Fabien PLANTIER

Administrateur Diocésain